
COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
PROVINCIA REGIONALE DI ENNA

Nr. 25 Registro Delibere ORIGINALE

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO;
ATO",-

?GOMUNJCAZlONEn DEI. ; SINDACO; INERENTE : LA PROBLEMATICA

L'anno duemilatredici, il giorno ventiquattro, del mese di aprile, alle ore 17,32 e seguenti,
nella solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello
nominale:

CONSIGLIERI

1 LO PRESTI ANTONINO

2 GRECO FILEPPA

3 OLIVERI PIERFRANCESCO

4 ARCURIA GIUSEPPE

5 SCOZZARELLA ENRICO

6 TROVATO ALFONSO

7 BRUNO MARIO

8 DI BLASI SERIO

9 PELLIGRA GIULIANA '

10 INTERLICCHIA GIUSEPPE

11 SCARPACI MARCO

12 GALLINA VINCENZA

13 SPERANZA GIUSEPPE

14 GANGEMI SALVATORE

15 CUTRONA CARMELINA

Presiede la seduta il Presidente Arcuria Giuseppe.
Partecipa il Segretario Generale Dott. Alfredo Verso. Per
l'Amministrazione è presente il Sindaco e l'Assessore Profeta. -
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OGGETTO: "COMUNICAZIONE DEL SINDACO INERENTE LA PROBLEMATICA
ATO".-

-Esce il Consigliere Oliveri (presenti 9).-

-II Sindaco Leanza riferisce che l'ATO ha sospeso le bollette TIA 2006 e che probabilmente le
stesse andranno annullate. Comunica, poi, che l'Ass.re Reg.le Marino ha chiesto la costituzione di
un tavolo tecnico per discutere le soluzioni possibili per risolvere la problematica. Fa notare,
quindi, che la soluzione delle bollette 2006, potrebbe essere trasferita anche per quelle del 2007, e
che, pertanto, questa materia è sospesa. Aggiunge, ancora, che, nell'Assemblea del 15.03.2013, i
Sindaci hanno espresso forti dubbi di legittimità sulla determinazione del Collegio di liquidazione
sul passaggio del personale da Sicilia-Ambiente all'ATO. Legge, poi, alcuni passaggi del verbale
della citata Assemblea del 15.03.2013. Rileva, altresì, che è stato chiesto al Collegio di
liquidazione di fare degli approfondimenti ed è stato chiesto all'Assessore Marino di esternare cosa
ne pensa della determina del Collegio dì liquidazione. Riferisce, ancora, degli stipendi elevati
pagati.dai dipendenti dell'ATO, in base a contratti privatistici, invece di essere pagati in .base ai
contratti degli Enti Locali. Evidenzia che i Sindaci hanno chiesto di sospendere la seduta, per
andare a parlare con l'Assessore Marino, e di riconvocare, poi, l'Assemblea per continuare la
discussione sulle problematiche. Riferisce, infine, che il due maggio prossimo ci sarà un incontro
in Provincia per le costituende Società S.S.R.-

-II Consigliere Trovato fa presente che il Consigliere Gallina è assente per motivi di lavoro.-

-II Consigliere Scozzarella chiede se è stato chiesto un parere alPUfficio Legale della Regione.-

-II Sindaco Leanza risponde che tale parere è stato chiesto da parte del Collegio dei Revisori dei
Conti.-



IL CONSIGLIERE ANZIANO IL PREfempWTE IL SEGRETARIO GENERALE
A. Lo Presti G. A**uria A. Verso

sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, è
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data J?^[OS\Lc& •*> per rimanervi
quindici giorni consecutivi ( ari 11, comma I°,come modificato dall'ari 127, comma 21,
della l.r. 17/04).

Valguarnera C.,

IL MESSO COMUNALE ' ' ' " J 'R r •'''"'' ; IL SEGRETARIO COMUNALE
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Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

" " ' ' • ' ' ' ; ATTESTA "

• | ;

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente .per quindici giorni consecutivi dal ed e'
j. * ' ' . - • - i - • - . :-'ioiu:. ;:. .ipou..-1/..ÌV.*1 Ji ' ! . . • . f ' . . 'v . ' i . . .
divenuta esecutiva il giorno .

, 1 . • : ' ' • • M ' 1 , 1

decorsi dieci giorni dalla pubblicazióne (ari:.' 12, comma 1);
a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

% Valguarnera C.,

IL SEGRETARIO COMUNALE


